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福岡事務所 

国会事務所 
く す お 

 いよいよ通常国会が召集されます。 

 今国会でまず取り上げられるのが、行政改革、

税と社会保障の一体改革、国会議員の定数削減、

そして東日本大震災からの復興です。 

 私は、行政改革調査会に設置された決算行政監

視ＷＴ（ワーキングチーム）の座長として、徹底

的に行政のムダを省き、業務の効率化を実現する

ことによって、国民の皆様が納めた税金を効果的

に活用する議論を主催しています。 

 また、今般大きな話題となっている国会議員の

定数削減についても、野田総理大臣を先頭に不退

転の覚悟で断行して参ります。 

 なによりも国会議員が自らを律し、その上で、

国民が将来も安心して日本に暮らしていけるよ

うに社会保障の充実を図らなくてはなりません。 

 さらには、急速に進む少子高齢化への対策、障

害者基本法への十分な議論、エコカー補助金・エ

コポイントを起爆剤とした景気刺激対策、超円高

への効果的な経済対策、中東情勢と石油の問題等

まさに待ったなしの課題が待ち受けています。 

 今、政治がなすべきは、国民のために議論を尽

くすことです。 

 与野党の垣根を超え、国民のために真剣に議論

しあう国会となるよう全力で働いて参ります。 

報告    行政改革調査会   
   取りまとめへ！ 
総理肝いりの行政改革調査

会が佳境を迎えています。  

大島議員が主催する決算行

政監視ＷＴ（ワーキングチーム）もいよ

いよ最終案を答申します。 

予算の衆議院、決算の参議

院という特色を国会に根付か

せ、我が国の議会制民主主義

を活性化して、国民の思いが

国会にダイレクトに伝わるよ

う環境整備をしていきます。 

第 180 回 通常国会召集 

 

会期 １月２４日（火）から 

    ６月２１日（木）までの１５０日間 

焦点 ・東日本大震災からの復興 

 ・雇用対策（セフティネット強化、失業保険給 

付の拡充、雇用調整助成金の拡充など） 

 ・議員定数の削減等一層の取り組み 

・年金対策（基礎年金の国庫負担） 

 ・経済対策（エコカー補助金、エコポイント） 

 ・健康対策（後期高齢者医療制度の廃止とあら 

たな国民皆保険制度の議論） 

 ・保険対策（療養費改定へ向けた取り組み） 

 ・世界平和（中東和平、アジア太平洋地域） 

 

 

通常国会の日程と主な焦点 

行政改革調査会 会長 中川正春前文部科学大臣 

 決算行政監視ＷＴ 座長 大島九州男 事務局長 岡田康裕 

 公益法人改革ＷＴ 座長 白眞勲   事務局長 緒方林太郎 

 国有資産見直ＷＴ 座長 小川淳也  事務局長 花咲宏基 など 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

レディーカガ（加賀）が人気 
  

ＹｏｕＴｕｂｅの動画がきっかけとなり、マスコミで大きく取り上げられるほどの人気です。 

ご存じの通り、「レディーガガ」は米国の歌手として全世界的な人気ですが、「レディーカガ」は石川県

の加賀温泉の女将や従業員たちが”広告塔”となって観光客を呼び込もうとする一大プロモーションです。 

そういえば、以前、米国の大統領選挙によってバラク・オバマ大統領が選出されたとき、福井県小浜市

が「オバマ」という同じ発音をすることから注目され、実際にオバマ大統領から小浜市に書簡が送られた

こともありました。 

活動 
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 今年も皆様と共に、さわやかで、明るい

お正月を迎えさせていただきました。 

 写真は、あるところで開催された恒例の

餅つきで、女性陣が次々とホカホカに蒸し

上げたもち米を、私も含め、多くのつき手

が一生懸命につきあげている模様です。 

 できたお餅を、きなこ、大根おろし、あ

んこ、納豆、お雑煮でたくさんいただき、

爽快な経験をさせていただきました。 

 さて、お餅は古くから神妙な食べ物であ

ることが『豊後国風土記』（７１３年）で

伝えられています。 

豊後国風土記は現在の大分県の物語で、 

農夫が余ったお米をお餅にして、そのお餅

を的にして矢で射る遊びをしていたとこ

ろ、そのお餅が突然白い鳥に変わり、飛び

去ってしまったというものです。 

 すると、農夫の家は衰え、水田が荒れて

しまったのだそうです。 

 その後、お餅には霊が宿るという言い伝

えが広まり、ハレの日にはお餅を食べると

いう習慣が広まったのだそうです。 

 今年も雨風の恵みに感謝しながら、食事

をさせていただきたいと感じました。 

さて、この「レディーガガ」の人気にあや

かった加賀温泉のアイデアが、観光客の増加

につながっているのか、ということが気にな

ります。 

「レディーカガ」を仕掛ける山代温泉観光

協会によると、温泉街の多くの方々の努力に

より観光客が増えている、とのことで、温泉

街が一丸となって「レディーカガ」の取り組

みを行い、その団結力が功を奏しているのだ

と思います。 

古き良き温泉街の新しい取り組みが今後も

ますます広まり、日本の元気を発信して欲し

いと思う驚きのニュースでした。 

今年も元気にスタート致しました！ 明るく、優しく、温かく！ 

レディー加賀のホームページから http://ladykaga.me/ 


